
　
1
月
3
日
、
平
成
31
年
南

阿
蘇
村
成
人
式
が
、
ホ
テ
ル

グ
リ
ー
ン
ピ
ア
南
阿
蘇
で
開

催
さ
れ
ま
し
た
。
家
族
や
恩

師
が
見
守
る
中
、
晴
れ
着
に

身
を
包
ん
だ
新
成
人
た
ち
が

大
人
へ
の
第
一
歩
を
踏
み
出

し
ま
し
た
。

　
今
回
、成
人
を
迎
え
た
の
は
、

平
成
10
年
４
月
２
日
か
ら
平

成
11
年
４
月
１
日
に
生
ま
れ

た
、１
０
４
人（
出
席
者
85
人
）。

　
新
成
人
の
小
佐
井
あ
か
ね

さ
ん（
両
併
二
）の
ピ
ア
ノ
演

奏
で
幕
を
開
け
、
田
村
隼
さ

ん（
川
後
田
）、
和
田
梓
さ
ん

（
一
関
一
）が
総
合
司
会
を
務

め
た
式
典
で
は
、
松
野
孝
雄

教
育
長
が「
熊
本
地
震
か
ら
の

復
興
の
仕
上
げ
を
す
る
の
は
、

こ
こ
に
い
る
皆
さ
ん
方
で
す
。

そ
の
若
い
力
に
期
待
す
る
と

と
も
に
、
き
っ
と
皆
さ
ん
方

が
こ
の
南
阿
蘇
村
を
再
興
し

て
く
れ
る
と
信
じ
て
お
り
ま

す
」と
祝
辞
を
贈
り
ま
し
た
。

　
新
成
人
の
誓
い
で
は
、
辰

巳
凌
さ
ん（
両
併
一
）と
工
藤

志
歩
さ
ん（
両
併
二
）が
新
成

人
を
代
表
し
、「
私
た
ち
も
村

の
発
展
を
支
え
る
中
心
的
存

在
と
な
れ
る
よ
う
、
日
々
精

進
し
て
ま
い
り
ま
す
。
南
阿

蘇
村
で
生
ま
れ
育
っ
た
誇
り
、

成
人
と
し
て
の
責
任
を
持
ち
、

こ
れ
か
ら
の
社
会
を
担
う
一

員
と
し
て
貢
献
す
る
こ
と
を

こ
こ
に
約
束
し
、多
く
の
方
々

に
希
望
を
与
え
ら
れ
る
人
材

に
な
れ
る
よ
う
誓
い
ま
す
」と

述
べ
ま
し
た
。

　
こ
の
ほ
か
、
村
か
ら
の
記

念
品
を
市
原
茉
夏
さ
ん（
第
四

駐
在
）が
代
表
で
受
け
取
り
、

交
通
安
全
宣
言
を
古
澤
玲
治

さ
ん（
第
三
駐
在
）・
市

美

津
穂
さ
ん（
黒
川
）が
力
強
く

宣
言
。
最
後
に
、
興
梠
啓
士

郎
さ
ん（
吉
田
一
）が
感
謝
の

言
葉
の
中
で
、「
私
た
ち
も
、

ふ
る
さ
と
の
希
望
の
光
と
な

れ
る
よ
う
、
頑
張
っ
て
い
き

ま
す
」と
述
べ
ま
し
た
。

　
式
典
終
了
後
に
は
、
中
学

校
単
位
で
の
記
念
撮
影
や
、

藤
川
隼
大
さ
ん（
吉
田
三
）と

今
村
千
瑳
希
さ
ん（
喜
多
）の

司
会
で
交
歓
会
が
行
わ
れ
、

会
場
は
に
ぎ
や
か
な
雰
囲
気

と
な
り
ま
し
た
。

1998（平成10）年4月2日～
1999（平成11）年4月1日
■社会の主な出来事
•日本初の火星探査機
　「のぞみ」打ち上げ成功
•FIFAワールドカップでサッ
カー日本代表が初めて試合
を行う

•日韓共同宣言が採択

■村の主な出来事
•旧長陽中学校（現南阿蘇中学
校）校舎が建築される

•テレビ放送をきっかけとして
　一心行の大桜が有名に

　仕事では自分のこ
とももちろん、先輩
や後輩から頼られる
人になっていけるよ
う頑張ります。

片山 遥輝さん
（吉田三）

　大人への第一歩を
踏み出したので、仕
事でも自分から周り
を見る力をつけてい
きたいです。

松野 朱里さん
（立野）

　今は、消防士を目
指しています。成人
になり、まだまだこ
れから頑張っていき
ます。

古澤 玲治さん
（第三駐在）

新成人が生まれた年

南阿蘇村成人式
平成31年

テーマ「 希望 」

記念品を受け取る市原茉夏さん

お礼の言葉を述べる
興梠啓士郎さん

交通安全宣言をする
古澤玲治さん、市美津穂さん

新成人誓いの言葉を述べる
辰巳凌さん、工藤志歩さん

総合司会を務めた
田村隼さん、和田梓さん

❶交歓会の司会を務めた藤川隼大さん、今村千瑳希さん　❷万歳三唱の音頭をとる栃原直人さん（第七駐在）　❸笠純華さん（両併三）が
書き上げた今年の成人式テーマ　❹カメラに向かって素敵な笑顔　❺❻❼思い出話や近況報告、感謝の言葉のスピーチなどで盛り上がっ
た交歓会　❽恩師の先生と一緒に　❾式典前のピアノ演奏を披露した小佐井あかねさん

❶

❹ ❺

❻ ❼

❽ ❾

❷

❸

～これからどんな大人になりたいですか～
新成人の皆さんにインタビュー
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